



# きらきら通信

平成30年1月19日  
西北台小学校  
生徒指導部

2018年、新しい年の始まりにあたって、学習面、運動面、心構えなどについて、それぞれが考えためあてをきらきらカードに書き、玄関前に掲示しました。3学期のスタート切った今、全校児童がめあてに向かって頑張っているところです。ご家庭でも応援してあげてください。



ぼくは、たしざんカードをはやくいえるようにがんばります。そのためにまい日  
れんしゅうします。

一年 はりはら けいご

ぼくは、うしろとびを三十かいとびたいです。そしておかあさんに見せてほめら  
れたいです。

一年 小びつ らいと

わたしは、ベル学をがんばりたいです。わけは、ときどきとけいを見るのをわす  
れてしまうからです。これからちゃんととけいを見てベル学をがんばりたいです。

二年 もり田 なぎ

ぼくは、今まで自学ノートは一日一ページだったけど、今日からは二ページ以上  
書きたいです。

二年 竹つ よしたか

今年が目ひようは、しんせつなことをすることです。理由は、しんせつなことを  
すると、うれしくなるからです。

三年 岩井 愛心

今年が目ひようは、なわとびでむずかしいわざにちようせんすることです。とく  
いなのでがんばります。

三年 小西 咲

ぼくの新年の目標は、剣道の市大会、郡市大会、県大会で個人優勝をすることです。理由は、個人戦ですと一回戦で負けていたからです。

四年 磯見 陽向

私がかんばりたいことは、空手で全国制覇することです。理由は、去年の全国大会では、準優勝でもう少しで全国制覇だったのに全国制覇できなかったのが今年に全国制覇できるようにかんばりたいです。

四年 山崎 葵

ぼくは、朝6時まで起きて帰ってすぐに宿題をして、夜十一時までになんて、生活しゅうかんを整えたいです。

五年 岩城 直幸

私は、信らいされる六年生になれるようにかんばります。信らいされないと、一年生に指示をしても聞いてくれないかもしれないからです。そのために「返事」「あいさつ」「けじめ」を見せる。

五年 安中 颯花

ぼくは、この一年間、特に勉強をかんばりたいです。なぜなら、中学校へいくと、勉強が難しくなってしまうので復習しないとついていけなくなるからです。

六年 山本 光咲

僕の一年間の抱負は、この六年間の学習を復習して中学校では、学習と部活をこなしていきたいです。

六年 岡崎 大和



『きらきら通信』への感想をお寄せ下さい。

切り取り線

Large empty rounded rectangle for writing responses.